

## **Erste Turniererfahrungen**

**Bückeburg.** Mit Trassi Sven Lotze (von links), Joshua Schreiber, Yasin Matpan, Julina Lotze, Phil Stoevesand, Neele Mittelberg, Ksenia Meier, Jacqueline Jenz, Jessica Spretz, Laura Ellerhoff, Marieke Engelke, Jugendtrainer Patrick Beißner sowie Charlotte Hannemann und Maik Lehmkühler (nicht auf dem Foto) haben zwölf junge Spieler zwischen elf und 16 Jahren bei einem vereinsinternen Badminton-Schleif-

chenturnier des VfL Bückeburg ihre Kräfte gemessen.
Neben dem sportlichen Erfolg und Sammeln erster
Turniererfahrungen kamen auch Geselligkeit und
Spaß nicht zu kurz. Wer das Badmintonspielen einmal ausprobieren möchte, kann dies nach den Sommerferien donnerstags von 16.30 bis 18.30 Uhr in der
Grundschule Am Harrl an der Ulmenallee ausprobieren.